

16/01/2025 Audiencia: \$290.993 \$1.220.250 Difusión: /pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

Tirada:

21.900 7.300 7.300

23,85%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 5

Comisiones unidas de Seguridad Pública y Relaciones Exteriores del Senado sesionarán en Arica

En un esfuerzo por abordar temas cruciales relacionados con la seguridad; las fronteras y las relaciones internacionales, las comisiones de Seguridad Pública y Relaciones Exteriores (RREE) del Senado sesionarán conjuntamente este viernes 17 de enero en el Centro de Convenciones del Hotel Antay en Arica, entre las 15 y las 18:30 horas, para concluir con una visita al Compleio Fronterizo de Chacalluta.

Como miembro de la Comisión de Seguridad Públi-

ca, el senador José Miguel Durana, precisó que, en el mes de agosto, la Sala del Senado aprobó la constitución de estas comisiones unidas para monitorear, tal como ocurre con la macro zona sur, la situación del norte de Chile ante los fenómenos migratorios, el control de las fronteras y el comportamiento de las instituciones en estas materias. "Existe escepticismo de las exitosas cifras que entrega el gobierno respecto del ingreso ilegal al país, pese a la presencia de las

Fuerzas Armadas v de Orden en nuestras fronteras. por lo que mediante esta instancia queremos realizar una evaluación periódica con las autoridades civiles y militares", remarcó el legislador ariqueño.

El programa contempla que a las 9 de la mañana se inicie la Comisión de Relaciones Exteriores que preside el senador José Miguel Insulza, donde se discutirán importantes temas como el proyecto de acuerdo entre Chile y Perú sobre el transporte de pasajeros, firmado en 2019 para facilitar la movilidad entre ambas naciones y abordar las infracciones y sanciones correspondientes.

El encuentro contará con la participación de diversas autoridades, incluvendo a la Subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, el embajador Pedro Hernández, Jefe de la División de Migraciones y el gobernador de Arica y Parinacota, Diego Paco Mamani. También se espera la presencia de embajadores; alcaldes y representantes de



SENADORES INSULZA Y DURANA, QUE ESTARÁN EN LA SESIÓN.

las Fuerzas Armadas y de Orden de la región, quienes contribuirán con sus perspectivas sobre la situación migratoria actual.

La jornada finalizará con una visita al Complejo Fronterizo Arica - Chacalluta a las 18:30 horas, lo que permitirá a los asistentes observar de cerca los desafíos y oportunidades que presenta la frontera entre Chile y Perú. 🔾